

Main-Tauber-Kreis

Topfit mit Programm

[25.09.2008] Der Landrat des Main-Tauber-Kreises, Reinhard Frank, hat eine erste Zwischenbilanz seines Top-Fit-Programms zur Verwaltungsmodernisierung und Haushaltskonsolidierung gezogen. Ein wichtiger Bestandteil ist der fortlaufende Ausbau der E-Government-Angebote.

Nach seinem Amtsantritt im Juni 2005 hat der Landrat des Main-Tauber-Kreises, Reinhard Frank, das Top-Fit-Programm zur Verwaltungsmodernisierung und Haushaltskonsolidierung initiiert, gemäß dem sich das Landratsamt in einem Reformprozess über drei Jahre zu einem effizienten, innovativen und bürgernahen Dienstleistungsunternehmen entwickeln sollte. Jetzt zog Frank eine vorläufige Bilanz. So sei unter anderem der Internet-Auftritt des Kreises vollständig neu gestaltet und erweitert worden, was zu sprunghaft gestiegenen Nutzerzahlen geführt habe, heißt es in einer Pressemitteilung der Kreisverwaltung. Fortlaufend ausgebaut werden auch die E-Government-Angebote. Herausragend ist hier das Projekt Geografisches Informationssystem. Derzeit wird zusätzlich ein Geoportal im Internet aufgebaut, aus dem die Städte und Gemeinden im Kreis Daten mit Ortsbezug abrufen können. Darüber hinaus ist das Landratsamt dabei, ein elektronisches Dokumenten-Management auf Basis von REGISAFE einzuführen. Als einer der ersten Landkreise in Baden-Württemberg hat der Main-Tauber-Kreis zum 1. Januar 2008 seine Kosten- und Leistungsrechnung komplett auf Produkte umgestellt. Als nächster Meilenstein stehen die Umstellung des Rechnungswesens auf die Doppik und die Einführung des Berichtswesens als Management-Informationssystem zur optimalen Steuerung des Landkreises an.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Main-Tauber-Kreis, Reinhard Frank, Geografische Informationssysteme (GIS), Dokumenten-Management, Finanzwesen, Doppik